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RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MARTES 30 ENERO 2018-12:00 HORAS • 

En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal, las 1
1

58, roras, 
Cañadilla, presidida por el Alcalde señor René de la Vega Fuentes. 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRTA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA 
4. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ~ 
5. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZAIJ \\\ 
6. SR. RAÚL VALDÉS ARIAS . [ 
7. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALE~ 

CONCEJALES AUSENTES 

1. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. VALERIA CUEVAS FORNÉ 
2. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA 
3. DANIEL BASTIAS FARIAS 
4. ALICIA TORO YÁÑEZ 
5. RAÚL OPAZO URTUBIA 
6. PATRICIO SAAVEDRA MUÑOZ 
7. RODRIGO HORTAL SALAZAR 
8. FELIPE BENAVIDES BAÑADOS 
9. LUIS SILVA IRIBARNE 

CORESAM 

1. LORETO CONTRERAS CONTRERAS SECRETARIA GENERAL 

1. Aprobación Actas: S. Extraordinaria 27.12.17 
S. Ordinaria 04.01.18 

2. Cuenta 

3. Aprobación Costos de Operación y Mantención del Proyecto: "Adquisición de Camión 
Multipropósito para Dirección de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", Código BIP 40001931. 

4. Autorización para suscribir contrato "Seguro Complementario de Salud BCI", año 2018, para 
socios del SeNicio de Bienestar, con BCI Seguros. 

5. Aprobación de recursos para Retiro de Asistentes de la Educación. 

6. Entrega Informe Semestral de la Secretaria Comunal de Planificación. 

7. Varios 

COMPLEMENTO CITACIÓN 

1. Aprobación Costos de Operación y Mantención de la Iniciativa de Inversión: "Adquisición de dos 
vehículos para la Dirección de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", Código BIP 40000336. 

2. Aprobación Patente de Alcohol. 

3. Estado Situación Patentes de Alcohol de inmuebles clausurados. 

4. Aclaración Ordenanza Comunal sobre Derechos Municipales por Permisos, Concesiones y 
Servicios Municipales. 
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El Alcalde sefior René De La Vega, siendo las 12:58 horas, del martes 30 de enero 2018 da inicio a la 
sesión ordinaria. 

Al comenzar la sesión, el Alcalde señor René De la Vega, menciona que varios vecinos que están en la 
sala asistieron por la Ordenanza de Derechos, señala que hoy hubo Comisión Juridica, se están definiendo 
algunos puntos sobre el tema de las exenciones, comenta que esa información la tendrán el d la jueves, 
pide paciencia ya que están buscando alguna alternativa, también indica que se ampliara el plazo para 
pagar. La respuesta estará el día jueves. 

PRIMER TEMA 
APROBACION ACTAS S. EXTRAORDINARIA 27.12.17 

S. ORDINARIA 04.01 .18 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Acta S. Extraord inaria 27.12.17, sin observaciones. 

Acta S. Ord inaria 04.01.18 

La concejala sei\orita Grace Arcos, indica que en el punto "Cuenta•, d io lectura a documento relacionado 
con el PADEM, solicita sea incorporado. 

Co~j.¡I¡ Grate Aroos Ma::vrn,,~ 

04 de enero ce >018 

Pilf,SHfl'ACÓN Al CQNC(JO MUNICIPAL OE. COW'JW.Í 

En~¡ marco de la dlSi!\ISión sobre el PI~ Allu.:il de DtsaftOllo EducatN() Municipal ·PAOfM., la, 

d.teu ión de ecfu~ de 1~ COR!SAM, d~de el P1~ identc 6e su Dflcctono es~! Sl:ñor k~llé c!e 

t.¡ Ve:p. plllntc~n en e! Pl;in qtl!: "'1.e estabi'tte q-ue: ti exc.ede111.e ~ refoclé" 0 Ir. oferto edu~"Ofl.,-o 

~1/:1e1tdo 1111 f)(ll'(éntajc <J¡¡(> SI! a¡m:«,hw, o! 25% ~ le, Octval d.ot«lóff dcv:1:rttl'" 11\dlnrt.do ®~ .se 

tona;iin me:didu ;n tomo ;d tema. ~ d~!r, se plant1!.a ;. df'smtnución de un nllm<:ro impe-Jtantc 
é<: orofe«irt:$ V pte.ít=r.is, Por 01,ro fado, el Pac!,tm p6anll!.i también 1evi5,11 ,o ¡X>#bi!i~oef de 

ji.iSAA'lOt cun os de 2 -i>.swef(;'S, f1.tnfllt(ie()dO t!r1 , odo (Jf'>O 6dr,:; di{etMtlod0$ rJe lto O 4to y de Sto 
" $,·:/', fo que ~n dud:i :i:i&11lflu Wlmir1emc,1:1,ml~ , n 11'1 futuro er cierre <le tSl,1bltcimltntos, por 
r'Msque el Alcalde y rot!quipo de CC)nfi;inz.a ft1Sl3fer.comunieadon;l!mel'I!~ !o contr.;rlo. 

A l'ilÍl <k es.l'a dis,oo,slól'I, e; ;;.ve 1u1gjo en la Comunicf...:l' Edl.lC!ltiY:i una dara r~ ttidumb~ sobre ¡;¡ 

~f!i.m ión laboral de rrwchoseooentes '( asiñt1nu~sde la cdvc.adón, de:i:anol!~ndo~e m.o.·..iii~nes 
de i:,:utt! t:'.el eremlo del profesorado y aodot\E::i: de n'l(':diadón de parte <1e la rr...ryon':i c!('I co~jo, 
con d()?)fl@t(I de que lo PtOPlle:.tD en e l PAOCM ;io s.e ejecutll'rn 

fil 1, scm;~ dt-J 2! de dldemhrn, este coi~ l!Jo llega a ac-iserdo con ef AkaJ~. dónde ene Último 

IX>f mtdlo de su ex <ftitCWr.i óe edueación, ac~e a dismlriulr la propt.<t.st. fl'lldal del PAOEM en 
r$cióll a las he ras de despl<los., l>,lian!!:> de l.500 ;& 1.0SS horas de r~c!-Jcción, Sin ernbo1.rgo, ue 
.Clbl!rdo se revirtió f:I <fi.l 28 de di(ic mbre po1~;ióo, dond~ b ¡e.st1ón de fl~ne de la Veg;a, desplegó 

a functoó.:uic» de ftecufS:>$ HUfl"lat10$ dll Cotesam ~r l.;;s. escuelas, i in <'.rt~ prt-sente!. Jw ec¡wpos 

le<:nicQ.ditect1Y~ enoorttr~!'le:>.1e en algun~ ,aws., ~ tos Ultimos. con dcpidos. dt docentu que 
no Q$tabM con*fcra<f.o1; ,m J;¡ nómllla it1itiai, supe~i,Co l,u horas por escueb, ;¡,cordadas !.!n 1.1 
~man.1 ócl 21 ~ didembre. f;s d« it, e l Aiealde no cumple 001\ ¡u p;;fabra. 

Agrega: qoo, el ocuerdo tambiln CQflSidet6 la Qn«laoón ~e sum.rioo o funeio1W1rio~ de 

etiucadót\ y $ilvd que Nl:J(>.ln COl'I fk ~ mfdiea, lo qvc l".asla e l momento ,se en(IJt nbil 

cjcaitado, s!n en,b;;rgo S<Jrgffl dos. e'~memos relevantes: l ) ~ despk!f:' .a d~ fundor.arlos 
ttt:inclo c:,n li«lncia; y 2) en un 11,t'o irr;ic,onal e lnxept•bte. en u1\ afin c:.cdu:;tvo de fv>tigar y 

io!pur a los tr::).1j;;do~s, ,i.<! Sr. O.: Ja Vega, f're$ld'e~e del Oirec:tm io de core~m. ordctn.a p.l8Jf 

su!&l'o; a es.os fundonarlos por ntedio de chet;Ué~ ci'cf,ilné:c ite d!'~osd:;ar, 1Q Qut 'SlgntflC3 g~~ 
pe1SOf'l3s enfermas h~• dcl:iido s.aJir cie su~ ~sas. lug&1 dt! tl;lil(l$0 ant:: su Situación .le salud, .:>:Ha 
podef cobnu l,(f!!\ sveldos, t1,c!o esto M ~I m:irco de k s letwicfadM dt! Íll'\ de ai10. 

Todo lo relatado anteriormente, esw.,~cuenaa d" !a dclin~ potitb MI Al!;:ildc oo ln.~U.lS1 un 
ec:¡u!Ubrlo Ñ'l•l'iCM'ro a ws:l:a d~ la %tabihd3,d de lo,.s ttab4'.!ado11'$ y de les dt!ed!o; el<, la 
oom,.midad d~ C'Dn<:l\alr cr, w C(Uljunto. b G*~ 1r e,,~l'ICió en $1 Plan Ar-.,~I ele Dc~«ono 
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Educativo, do<:vmento que este Concejo MunJdpat el dí.a 15 dt noviembre ao:uitba po 

uniolmidad. a pesar de ~ tsut de atuefdo eon su contenido. Aproba~rón que se des.¡rroff~ poi 
ase.sorfa de la Olreclora dt Control1 qufen indica que •,1 COtK.t;ó solo~ tnCUtntto foaJftork. 

~o.'mentt poro cprobor, no pud~ndo ruhmor ni oprobor pordalmlfHe 11 PADEM", por k, c.ua 
este Ccnctjo se v, condicionado ¡ dir ,u .;,Pfob.M::,on. est1bledf.n.do Indino en a1gunoJ c:i.so,, de 

part& del Conc:efo, que es una votación oblf.gada, dobido I lo que expres¡ I¡ Oi.recc:lón de Coolrol. 

úbe t1lfflÓOfl¡f, qu. en ~uena st-sión de í'once,o volví a oonsvft~1 por medio del insuumcnto 
oticl¡I <!e $Ol;citudes \jn informe con argummcs técnicos y juriditos sobre porq1.1é óebc~i )()lo 

aprob.ar, solidtl.ld que se forta!ece sesiones después cu.tn<lo todo e.l co"«)o e, cort,unto so! cita 

·~ d<,l temo. Por rredio del ~rindum N' ?~9, con fecha 06 de diciembre del 2017, 

G:UC emana de 11 Dirección t!e control de b Muniapaliotd, se d. ,espuesta ofio,a. a 5o requeódQ 

Por b m1yolil de Jos Concejales, relterJl\dn que el Con<eJo sofo estai n(\Jlt.ado para das 
a¡)fObi<i6n al Pildem. 

Con lo anterior, rtaiitO t:n1 c:.onsutta dirt'CQme:nte, la Cont~lorí.1. General de 1.1 Repübllc::i Por •si 
es cfer;tlvo Qvt druJo lo IJ:araUdod de lo notma cootenido en ti ortku'.o s· ;ndso finoJ d~ lo Ley 

19,410,. como C~jo Mumapoi e-nttndido como órgano coltgiado, nos vemos lm~didos de 
re,h°'ª' f/ PAO!M dtl año sig:Mt'lc~. o ~ aprobarlo p,omo~me,m,. As-•·rusmo (M.J co.-1)u/ro, sJ 

exiJtt lo p.osibJl,rJud de qut un COtJCejol, d~ maneto lmlwiduol, ~o optobar pardoJmentt el 

mismo ot»tnrtchtuorlo en su toto~dc<f'. Ante lo (Ortsuit¡do fo Contralon¡¡, respQl\de con fecha 14 

de dlciemb,e de 2017, N•o15654, quepo< un laéo, •q,;e uhá..tabl«idoq~•lprowf.mie11lode 

oproboci&i é~I plan de dtsarrc>llo educoclva mvni'dpal, s, t11cutntra ttgufado expréSOm~ttte tn Ju 

ky ,r 19 410, ttl ottkn a qut hte de.~ tsrar oproócrdo iolo por el conc~jo, Q)ll1o cutr¡;o 
cof,giodo, a má.s tardar el 15 de novitmbtt de cada ol5o, .sin que d,c:ho d,gm,o pluripersonol st 

encutn:rt jocutrcdo legalmentt pa,(, recho:u:r o pr~stur sólo su oprobadoo po,ciol o ~ 
lmtrvmtnt~ yo cr"~ una W!l vmddo Ñ ono:odo ;>:azo, dtl>ft cH}()e por oprobodo ti p/M pr:,pt.Hl'Sto 

POI el o/M!de* y agrega que "Asimismo, se ha concluJdo qu, 10$ tcll(t¡a!es puedtn y tkben 

diKetnit (brm,rmt~ ol tomar to dtcisI6n df! doto no su ccuerdo en los maffriüs q11e el ofcofdc, en 

conformidad o lo ley, scmtrl' o su votación, tin t>ttJwdo de que .iorvo ~ la lf"f aro~,co un 
quórum distúlto, los ocu1trdos del corrcejo se odoptoa por fu mO'l')ria absoluto d• los ttlr:O 

OSdftnt:n o lo sesidn respea_;vo·. Es decir, un COn«J•I .sí pued~ re<!h:u.ir al Padem. lo que 

t>vlde.mcmPntc d-enota qvc hubo Y:n ancsoramitnto lncom&)leto Pof pi,te de la o-~e-coón de 

Control. 

Las y tos con«"jales, somos ~1.1torldadflls públic..ls ttlecbs democf'átkame:nte a tnwés dt1 wfragto 
OQPlia,, y nijtsu¡ funoon es hicer efectiva b part,opactón de t1 comunidad en r.l con.ceJo 

municipal a travé~ de la.s facultad-es que nos o:o,ga Ja ley, en consecuencia nuestra votación 
puede ,nc:idi: positiv,1 o negatlv:imente en la vic'hl de nvestros vcclrios v vedna.s dt ca,a a fas. 

dedsiotlts o acuerdos ~e Webre este c:ooc.cjo. lit es la re&ev1naa de nUff'tn .nvé'Sl1durci, lo que 

et preciso sea c:omp<end1do y respetado inte¡r.¡!mente po¡ ti conjunto de actores qvc curnpl!f' 
funciones en el descmpe~ de este cutrpo cotegiacfo, desde el Sr. Alcalde h¡sta los directores q:se 

¿e.ben a.s.eso,arnos.. Es por ello, que sol.c.itO up,-es.1m.ent1 ~h I dad .adminirt1a11v.:i I 

qui•ne> cerr•,¡pcnd•, y¡ sea po< occlán •• •I a;o de lo O,,e<don de CC<l!rOI al 501' qu,•n md,ca de 
mane1a íragmentdda la información reque1ida. o bien por omisión en ti Ci,50 de la O.rección 

Juríditi por no esdarttt-r ni Opinar at momento de I¡ eonsutta, SJond.D ésta última direcoón al 

enca,g•da d• p•e;t,r apoyo en mate,lis leco!Es il alc:olde y ot cer,cejo, SCl'in el Art. 18 de ta l ey 

Org~nita Constitudona1 de Municipalidades.. 

. . en el unto 5 en donde se tocó el tema de la plaza 
El concejal señor Alejandro Vargas. indica qu_e u~ no están transcritas ahí, es muy relevante que 
Socometal, él solicitó incorporar a dos Orgamzac~nesD q ortiva Osear Heiremans Y la Liquidadora de la 
sean incorporadas, la Agrupación Social, Cultura y ep 
Cooperativa Osear Heiremans. . 

. , 04 01 18 con las observaciones 
. ldad de los presentes Acta S. Ordinaria · , • se aprueba por la unanim 

formuladas. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. 
Entrega Tramitación Cuenta Sesión Extraordinaria de 18.01.18 
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2. Memorándum Nº 58 de la Secretaría Comunal de Planificación y Memorándum Nº 27 de la Dirección 
de Adm. y Finanzas. responden consulta realizada por fa concejala señora Paulina Rodríguez, remite 
listado de todas las licitaciones públicas correspondientes al año 2017. 

3. Memorándum Nº 25 de la Dirección de Inspección General, da respuesta a coñsulta éfécluada por el 
concejal señor Raúl Valdés, en relación a kiosko ubícado en Teniente Yávar NO 1628, Block D-Depto. 
13. 

4. Memorándum Nº 60 de la Dirección de Obras. responde consulta realizada por la concejala señorita 
Grace Arcos, informe sobre uso de suelo de canchas del IND. 

5. Oficio NO 43 de la Corporación Municipal, responde consulta realizada por la concejala señorita Grace 
Arcos, sobre resultados de !STAS 21. 

6. Memorándum Nº 27 de la Dirección de Tránsito y Transporte Público, responde consulta realizada por 
el concejal señor Alejandro Vargas, sobre evaluación de instalación de lomo de tomo en Calle Norte. 

7. Memorándum Nº 59 de la Dirección de Obras Municipales, informa sobre clausura de locales nocturnos 
de la comuna. 

TERCER TEMA 
APROBACION COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN DEL PROYECTO: "ADQUISICIÓN DE 
CAMION MULTIPROPÓSITO PARA DIRECCION DE ASEO Y ORNATO, COMUNA DE CONCHALI" . 
CÓDIGO BIP 40001931. 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Profesional de SECPLA don Roberto Valenzuela. expone en base a documento entregado a Power 
Point, documento entregado a cada concejal. 

Jii 
~<;:fü "ADQUISICIÓN CM\IÓN 

MULTIPROPÓSITO PARA DIRECCIÓN 
DE ASEO Y ORNATO, COMUNA DE 

CONCHALI" 

~:ffle\';~JS. 
$\Y;:~.mi!Wtl 

.¡._, 
.lll 0€\cripcioo del P1oyedo 
~¡¡¡ 



Presupuesto Solicitado al FNDR 

Ji. Ce.tos de Operacioo y MantenciÓI\ 
~ (Alluales) 

• .. . 

• .. . 
, t:=:)~'U!f,D'a.:,r,:ii 

to1:1!aoildl~ ....,.. 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

Just1ficació1 del Froyecto 

" 

,t S!ob,<l,?>J!t,#!m¡~m<l•ói•'tda<b••ml 

IJ lh;r.1drlrniJÍlldtfWlhfillco 

• %l({'J~l!:1\i:°c;'ttSTi"Ui31)'!l'tJ'tbl;IJffi6lp;i-it$Q"'~(cl; 
(,)TI,ff 

.. /¡l¡':"1 .. ,..,.~.,, .. _.CtffMI 

it °"'l>'dr•m.,.y&blld•ll.ndrk-•. 

[specificaciooes Tecnicas 

El concejal señor Raúl Valdés, se señala que hay un generador de 10Ó kba, indica que sería bueno 
también que sea ocupado en el gimnasio municipal para distintos eventos, por otra parte, cree que sería 
mejor capacitar a algún funcionario para el manejo de ese camión. 

El Profesional de SECPLA señor Roberto Valenzuela, indica que se debe hacer igual, no 
necesariamente se tiene que contratar a alguien. es solo una valorización. 
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El concejal señor Alejandro Vargas, indica que el tema del camión es muy atractivo, le parece una buena 
medida, una muy buena noticia. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes los Costos de Mantención y Operación Proyecto 
"Adquisición Camión Multiprop6sito para Diréééión de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", 
Código BIP 40001931, por un monto anual estimado de $6.036.925. 

CUARTO TEMA 
AUTORIZACIÓN PARA SUSCRIBIR CONTRATO " SEGURO COMPLEMENTARIO DE SALUD BCI". 
AÑO 2018. PARA SOCIOS DEL SERVICIO DE BIENESTAR, CON BCI SEGUROS 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

La Encargada del Depto. Personal y Remuneraciones, expone en base a Power Point, documento 
entregado a cada concejal. 

Seguro 
complementario 
de salud BCI 

, 
'"" --~-.... ,,i .. .,~ 

.... 11 1111 tlllb» 1 11,i.r.i $ 6bt!Y..1 

~11 1(6\ Olln! $ Ulllll $ llllJI< 

IW"·11 lOll •-lllOl) I un.111 11!(1,JlC 

IO•ll llll ·~·!< I JJIIIIS 1 1.11900 

"'t-11 m¡ !Wll' I Ull.\i'l ¡ 1,i.,:¡ 

l"·ll llH IJ'1l6l ¡ ll'llll ¡ 1.\i<~ 

¡J,>1 ll1$ ~O!Jl.66! ¡ l1i1.)J) $ )J!Oj!g 

,...n ll&I ~OOIJl) $ 00!!6 ¡ i;iuo 

SG-11 ll1$ t9ijl(¡t S Wt31t S Jlll•I 

«lll ms s.n».i,s s l.l)l,lll 1 1.l)l.!16 

..,..17 l!t$ 4».41"6 ¡ !.)11.<!I) l 1118.111 

de 11 nos smw $ !.llt.<10 s l.~1lll 

A)',llil IIIJV.ll!l $116llill $1$J!l.'11 

il5ertitiodtbienestlrC\lfflUCa\320s«ios~t!'A1e<ótll 
ptim¡es0,ffi1p:t~y<.il"gllsfamfia:~'3qte~e a.J!'I 
v-clOC' de S24..004 ~ SO(~ CQC\ 11nto~ mensull a;ro,llllm ¡ los 
li.llO.OOOjUf allldedki«rb-ed<IOJn. 

V'f«lepo1MC"°'1»es~IJl%<!o!Mld•b.,. 

ANALISIS PRELIMINAR DE 
Jl <gu 

SINIESTRALIDAD DEL SEGURO 
COMPLEMENTARIO DE SALUD 
A coo1in;lrién se,~, t, é;:os d! p¡¡o de pnm, (IJ!i, rrecbol!ó 
~¡ lado por~ se¡,ro<ooi¡'iem!>"..ario!!lel j*itm ¡og¡ 1011y,1 
IC(al "' 1e1m'Xisa.l1 p, ~ ,e¡,ic !!I dc~4 ¡;e,,odo, Gibe selalir que 
s, !lt.i ieah,s!,,n esi,d~detll~dod! ai•=• .,¡e, que~ 
~,a de on'ill!ild>J tv.o en IUMO "fifi'311w, pira !~"-'MU'.! 
p<(!IJ!l1i de aimni;tr,oón irimi !!ti S®JIO qui pe,1'ita al ccmitt 
<I! ~ ¡r,erar ¡:cv~ ~ ~,c,xioo Ó! SUS mtijS !11 UO 
¡,eroooóelanas. 

,,.,·¡, º""' ,"''·, 

,+. - t .. :·-' - . e.e 
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AÑ02015 
AÑ02014 ·"-· J.ll!l 

CqKJ:!~.tí 

.. ,. u,n IO.SOali ~e:-· lh~ "" 
v,,n .,.,.a1J ... •• """ 4'1:;-¡t¡J "" .... .. , ... 

KllllO~ IO "~ ......... "'·" .,,,: -.-
N>,O...,. .... ~s se.~ 
A,;l(),)k1 .,,. 1a~• ...... ,,,,.,... U\.~ """ "'"" 

"''"'" \i.1.\1 .... """ '"""' t16,lt 11~- ...... 
)JJO,,Jl:j "'·· -:,t, "'"' ~:xd ... •• ..... 

~ll'<, ..-- "'·" .... -~ ,o:• 
.. 
""""""' IP.~ "'u ~·· Oo:'l'.4llcM0!;<! ?.>!~~ J:f •r.. - r.. ... .... , . .._ u:."' 1.!1.li ...... ~·· 
....... .... 117.,'$ ""' .., 
QC!lMIJl, :~,. •<> ¡:_e,,. 

"" ... .,..., , .... ., ...... 
f i)b ,l .l, I J~ I 1,1 $>;)1" ,1,UJ ... 

'vJ$##tllllir.-Wl?1tl) 

~ffi:11ou,~ilU&í.m 

~f'r-f·~ur.-
.~ftl,i':111$Jt.GIUX 

:VWA!blit.H.X!.!,)l M!UJ!"JS!<.!-l. ,J// 

AÑ0 2016 
.llt'IJ Nlltl(W) ¡ <t . 

' rtlll0.0..1.itl 9\!N/J 
m'>f) t ~ 

"""" w.~ ... "'" ...... "" .. ~ -- " ,._ .. "'·" 11,1' ""' -- .... .,, , .. ..., .. ... ....... "" 
,,,. RP' - ""' ·~ "'"" '" ~1,m ..,. .. .... '"'' ""ª .,. .. . .... ,.,.,,,, ... !~·ll ,1.~ ...... lll;ll ....... .. h 

''"''" ... . .. ""' _ ... ... - ''·""' ~- ... . .. )l,ií<l, 

KQ'l0-1'!!1 .... '"" C!,,~'i 

""""' l'A,ll '" ..... ,,~ 
·- w 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes Autorización para suscribir contrato " Seguro 
Complementario de Salud BCI", año 2018, para socios del Servicio de Bienestar, con BCI Seguros. 

QUINTO TEMA 
APROBACION DE RECURSOS PARA RETIRO DE ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN 

El Alcalde senor René De La Vega, oírece la palabra. 

La Coordinadora Programa Integración señora Maria Elena Valenzuela , expone en base a Power 
Point, documento entregado a cada concejal. 

RETIRO VOLUNTARIO 
ASISTENTES DE EDUCACIÓN 2016 

LEY W 20.964 

Ley Nº20.964 
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Etapa de Postulación 

En Condlali, !! As!s!e,1!es de Ed'Jca®o postularon a este ~.ne5cio, de 
los cuales 10 fueron b.:"ltficlarios de la Asignación de Cupo pa1~ Ret ro. 
o, f!mclcnario benellclarlo "c"esist;ó'' al cvpo asEgnad'o, de iOUerdo a kl 
que tilabltce l! Ley 20.954. (Rts~clón Exenla <¡:Je asignó an cupos 
pa~ año 2016¡. 

Er. resumen, 11 postulat1trs qlltda,on en estado "prtforente'\ s!tndo 
prioridJd p..ra la asignación l!t<:11p01 ar.o 2017. 

03 h.mcion,1,ios <'" estado preíc1e:1t:i pftSert1a1on R~u,so de Reposlclon 
(AF&tlén a l.a decisión de asignación), en caso dt e~stlr J'gVn 
deslslimicnlo de asig,, ac!On. Aun no reciben tespues1a. 

Postulante 
que desiste al Cupo Asignado 

En ConchJfÍ, 01 A.slslcnt.c de Edu-cación que Desiste al Cvpo As\gnad-o. 
Esto k ! Informado a ta Subsecretaóa Minislerlal de Educa-:ión, ~ trnvC$ 

de OR.O.H'004, el 12 de Eneto Ce ~1e, firma.do po1 t i Alcalde, adjun!andCI 
ca113 del funcionario formallzando s11 llesJi¡:t!mlento y por ende 
Rcr.u11e,tando i.•otu.n1(1Jiamen1e a Je.s be,-ielklos df la Ley 2tl,964 

.. Bonifie.ad6t1 ¡:ior .1ños de Servicio•. 
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APROBACIÓN CONCEJO RETIRO VOLUNTARIO Íi_ 
ASISTENTES DE EDUCACIÓN LEY 20. 9ó4 -

2016 
La Corp~,1c!:ón M\Jnlc!pal ée Cof.A..ilali. Viene a so!ieil;)r al f <mceJ\ 
Mul\?dpal, ~;,robtid ón p.1r.1 soliciu.r Ar,1lcl¡:io de Sc.:bver.clOn ¡I M!~EOIJC¡ 
de aeu!tdo,1 los 1,1:::nlo~ yCi;.otas que ff muestran M la !iiguientt fabl¡: 

80«1ificación ley 10964 

To1al 8onifictdón Cargo d(:I 
Sos~tnc.clor 

N"1 Cuotu 

K:>Mto cuotas 

Monto p11r1 A~rob11ción 

SS,616,646,· 

1.4,4 

407.060.· 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Anticipo de subvención al Ministerio de Educación, 
por un monto de $58.616.646, en 144 cuotas, equivalente a $407.060.- c/u., desti nados a financiar la 
boníficación de incentivo al retiro por años de servicio, de 9 asistentes de la educación, en el marco 
de la Ley 20.964. 

SEXTO TEMA 
ENTREGA INFORME SEMESTRAL DE LA SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Secretario Comunal de Planificación, sena1a que efectivamente se 11120 entrega del Informe Semestral 
de la Secretaría Comunal de Plan ificación, para revisión y análisis de cada concejal. 
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La concejala señora Paulina Rodríguez, sugiere tratarlo también en la Comisión Juríd ica, con la finalidad 
de verlo deta lladamente. 

SÉPTIMO TEMA - COMPLEMENTO 
APROBACION COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN DE LA INICIATIVA DE INVERSIÓN: 
" ADQUISICION DE DOS VEHICULOS PARA LA DIRECCION DE ASEO Y ORNATO, COMUNA DE 
CONCHAL1", CÓDIGO BIP 40000336 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El Profesional de SECPLA don Roberto Valenzuela , expone en base a documento entregado a Power 
Point, documento entregado a cada concejal. 

ADQUISICIÓN DE DOS VEHICULOS 

PARA LA DIRECCIÓN DE ASEO Y 
OR~TO, COMU~DE CONCHALÍ 

f'D.'<rlol'l'.ul. 
F!ef.Mh'.aS!<I\!. 

Fl'esupuesto Solicitado al HIDR 

,.. jplyoffll!Wod11~ol!cci>ltr~!WX$/tbus¡m~ 
" teb.:,:,ranl 

+ .i¡O¡Offliltta iinde.irm~'d!I 

it ~r,101<tirdi:e1.Vuoo¡,¡'.e;i¡,~111ixfflei~mri:ol),(ffl.<)! 

[specificacionei Técnkas 

... 
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¡!)): 

IIV$1'~·""r:t 

q;:,.¡1~¡,"t 

nv~·.t'(a, 

·~Pot1, 

r.~w~ 
Ji:«iv:t·ti:, 
l!i$Q:,i.·_tt·¡ 

l~i! W; · ,..-; 
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"'l .. qz .. .-,.c.,pu.,tornoe,¡ú>1s 
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El Alcalde señor René de La Vega, ofrece la palabra al Director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato. 

El Director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, en tiempos de emergencia señala que las camionetas 
son muy pocas, no hay vehículos intermedios para el traslado de personal, indica que con la adquisición 
de estos vehículos se cumple con el nivel que necesitan para las operatividades en terreno. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Costos de Mantención y Operación Proyecto 
"Adquisición de dos vehículos para la Dirección de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", Código 
BIP 40000336, por un monto anual estimado de $3.957.117.-

OCTAVO TEMA · COMPLEMENTO 
APROBACION PATENTE DE ALCOHOL 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El concejal señor Rubén Carvacho Presidente de la Comisión Desarrollo Urbano, indica que ha 
reunido los requisitos que contempla la Ley, de esta manera se puede proceder a su renovación. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Renovación de Patente de Alcohol, Rol 4-303, a 
nombre de Claudina De Las Mercedes Toledo, RUT: 6.189.706-2, con Dirección en Barón de Juras 
Reales 3841. 

NOVENO TEMA· COMPLEMENTO 
ESTADO SITUACíON PATENTES DE ALCOHOL DE INMUEBLES CLAUSURADOS 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El concejal señor Rubén Carvacho Presidente de la Comisión Desarrollo Urbano, indica que se hizo 
entrega de un listado de 9 patentes pendientes de renovación por incumplimiento a la normativa, se refiere 
básicamente a los locales que fueron clausurados y que hoy d ia están subsanando sus observaciones 
hechas por la Municipalidad. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que estas patentes están en pendientes, mientras solucionen 
sus observaciones y ver en un futuro concejo su aprobación, lo que se está requiriendo en este caso. es 
un píazo de 60 días, para que así puedan resolver sus observaciones. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, consulta que es lo que se pretende aprobar, ya que el concepto 
debe ser muy claro de lo que se hará. 

El Secretario Municipal, indica que hay 9 patentes que están con una clausura. de estas hay 3 inmuebles 
que gozan de una patente que es limitada, por lo tanto, de acuerdo a lo que prescribe la normativa, una 
vez que venció el plazo de renovación y posterior pago, si no se ha verificado, deberían rebajarse del 
sistema, no obstante, estas 3 patentes ingresaron expediente para revisión y poder levantar la clausura e 
inhabilidades ... .. . 
El objeto de este punto de tabla, es hacer un téngase presente, que dentro de un plazo determinado, que 
no exceda los 60 d ias, eventualmente se solicite al Concejo, renovar estas tres patentes, para que el 
Alcalde pueda autorizar extemporáneamente este pago. 

El concejal señor Carlos Sottolichio, consulta porque 60 días, no puede ser menos. 
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El Secretario Municipal, indica que es un plazo estimativo para revisión de documentos, los cuales son 
complejos. 

El concejal señor Alejandro Vargas, le queda claro de la forma que lo ha explicado el Secretario 
Municipal, pero desea extrapolar esa información, ha sido a partir de casos. no son los mismos, pero donde 
ha costado encontrar criterios de realidad, aprecia que acá hay un criterio y se acuerda por el Concejo 
transparentemente. Paso con el Comité de Vivienda, que no se les daba la recepción final, con los 
comerciantes de ferias navideñas, cree que estos temas de acuerdo al criterio, de conocimiento y de 
responsabilidad son bienvenidos. cree que es una buena noticia 

DÉCIMO TEMA - COMPLEMENTO 
ACLARACION ORDENANZA COMUNAL SOBRE DERECHOS MUNICIPALES POR PERMISOS, 
CONCESIONES Y SERVICIOS MUNICIPALES. 

El Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

La concejala señora Paulina Rodríguez Presidenta de la Comisión Jurídica, índica que se presentaron 
los antecedentes respecto a la aclaración de dos temas - Fe De Erratas que venían incorporados, se vio 
en Comisión y se llegó a acuerdo. 

·-;p· uv~vv: l A }) ;. Cri táY 
FE DE ERRATAS 1 'l )JVV V f ~. t ~ ~ 

ORDENANZA COMUN~LSOSRE DERcCHO~~ICIPALES POR PERMISOS, co~~CIO, ES • 
SERVICIOS M UNICIPALES, SANCIONADA POR D.E. W 1 285 , ' 

~(,~ 

IJ 
~ ,,, 

1 .• Enel t í ulolU 

DICE: 

" B) Ta rifa de: servicio exuacción basura y disposició,, ftñaf de excedentt:s para generadores~;
voh.imenes suped orP.s a 200 liuos Clia rios de ba.su,a suelta por litro, los que po-drán ser 
cobrados mensua l, u lmí:st ral, semestcaJ o a nualmente: 0.001 UTM ,. 

DEBE D ECIR: 

8). "'Tar ifa de servicio extracción b::isu,a y d lsposicióo final de excedentes para genel'adorés d~ 
volúmenes su p e r io r e$ á 200 lit tos d iarios de basura suelta por litro, los q ue í)Odrán Sér 
cobrados mensual, uímestral, semesual o anualmente: 13 pesos por cada lirro " 

MOTIVO· 

1..3 O rdena,u.a víeer1t,e data del ::ii"io 2008, y er.da añ o se han e-rectuado numerosas 

mocHfkado.nes.. En el ano 2017 se hizo uu te:xto ref undido que cornpdó el texto original con 

sos modificaclot1es. De esta forma, ::"n este artículo, fa actual leua R) c.onsienada es la a1,tigutJ 
letta G), cuya modif icación por e l l>f .L t109, de 2S octubre de 2010, d ejó e l v;;;!o, en: 13 
pesos por cadá litn:,. 

Al efectuar la conve,síó n d e $ 1.3 3 e,qu ivalente t;on- UTt-JI, s,s. cometió un error, y se puso: 0 ,001 
UTM. 

2).· En el t itulo IV A(t-kulo lS, numeral 4 

DICE: 

• AqueJlos h.tbitante$ que se e.n cuemr'eñ e n un es.ttiblecimiento ed1..1cación municip¡:it de llt <:omuna 

de Conch afi, tcnd tan uo.:a rebaja efe un 50% de los derech0$ munieipales establecidos para e l 
oto,garniento de licenc.ro d e Conducir primera ve: clase B, e y o. los estudiantes de ensotñanta 

media Y edvcaci6n superio r rcsk le 1,tes é'n la comvna. de Conchalí, <g•e cursen sos estudió$ e r, otr• 
comuna tendrán lm3 rebaja de un 25% de ios d e rechos municip,;1tes esrobfc cidos par~ el 
otorgatnie nto de Uee n cias de Conducir ptlmet'tl vez clase B, e y O"'. 
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DEBE DECIR, 

"Aquellos h&bitantes que Sé encuentren en vn est.ablecimienlo educación municipal de la comuna de 

Conc.haU. tendrán una rebaja de un 50% de los dere<:hos municipales establecidos para el 

otoreamie11to de Licencia de conducir primern ,.,.~, d a.se B. e y D. tos habitantes de conchalí, que se 

encuentre estudiando en un establecimiento educacional no municipal, dentro o fuero de l t1 comuJla 

de Conchali, tendriln una rebaja de un 25% de los derechos tnuni<:ipales estabtecidos para el 

otOtgamiento de Ucencjas de Conducir prím.era vez clase 8, e y O''. 

MOTIVO; En la sessón de discusión sobre fa Ordenanza. el concejo solicit ó hacer los cambios que 

se IJldlcan en el text o con el fin de induir a habita1'\les de la comuna que estudierl eo 
establecimientos no muo1opales dentro o fver~ ele ta comu,,.e . 

Por un error no se ttaoscribieron los cambios. 

-----CL Dl~ANCl;>. AGUJLERA 
~jc.octora Asesoría Jurídiea 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Aclaración Ordenanza Comunal sobre Derechos 
Municipales por Permisos, Concesiones y Servicios Municipales. 

DÉCIMO PRIMER TEMA 
VARIOS 

El Alcalde y Concejo, otorgan la palabra a una dirigente. señora Eisa Olave. 

La señora Eisa Olave, han llegado a esta instancia ya que hay un tema que les aqueja y que ha traído 
problemática, los proyectos pavimentos participativos en la Poblaci6i'I Juanita Aguirre, ind ica que no se 
estan ejecutando de la forma que corresponde, no hay soluciones, el Municipio no ha estado presente 
frente a este problema, solo algunos concejales se han hecho presentes. 

El Alcalde señor René De La Vega, finalmente los que diseñan son SERVIU. mañana tendrán una reunión 
con ellos, no tiene ningún problema en que pueda ir algún representante. 

El conceja l señor Alejandro Vargas, para complementar, indica que el 12 de diciembre denunció un caso 
que conoció y que fue a visitar en Ferrada, entre Asunción y el Cuzco, y donde pidió algo que no 
correspondía pedir, que el Municipio se pusiera del lado de las comunidades. Señala que acá hay un tema 
de credibilidad, independiente del mal rato que están pasando los vecinos. Manifiesta que ver la obra en 
terreno, es un escándalo. A futuro, deben haber fiscalizaciones a la empresa. 

El concejal señor Rubén Carvacho, en la misma dirección, cree que si ha habido algún programa exitoso, 
ha sido el programa pavimentos participativos, le extral\a que como Municipio no se conozca antes el 
diseño, siendo un proyecto tan sentido por la comunidad. 

La concejala señorita Grace Arcos, solidariza con la demanda de los vecinos, la molestia es totalmente 
entendible, hay un trabajo en la Juanita Ag uirre que está siendo mal desarrollado. Le parece muy favorable 
que el Municipio tenga la disposición de respaldar esta demanda. 

La concejala señora María Guajardo, sin lugar a duda respalda a todos los vecinos y vecinas, por otra 
parte los felicita por lo empoderado que cada día está el pueblo chileno, se suma a la preocupación de 
ellos, el Municipio debe estar presente en este problema. 

El concejal señor Carlos Sottolichio, indica que este problema viene de hace tiempo. Se debe exigir al 
SERVI U que corrija lo que se ha hecho de mala forma. 

El Alcalde señor René De La Vega, indica que en el documento que él tiene, el SERVIU reconoce el error, 
es por eso que invita a 2 vecinos a participar de la reunión de mañana a la 11 :OO en el SERVI U. 

El Secretario Municipal, indica que hay dos solicitudes de uso de la palabra. de acuerdo al Art. 53 del 
Reglamento Interno de Sala de Concejo. 

El señor Jorge Ortiz, indica que ha venido por el tema del corredor de Independencia, se supone que en 
el mes de diciembre debía estar terminado. Ha salido, hace un tiempo. en el diario sobre el tema de las 
expropiaciones, este proyecto debería haber partido en el mes de enero, a la focha no ha comenzado, se 
ha informado que no hay recursos para Conchali (demolición), lo negativo para los comerciantes es que 
el comercio se está aminorando por los retrasos. 
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El conceíal señor Aleíandro Vargas, el Municipio debe contar con la información actualizada, para 
compartir con los comerciantes y vecinos. 

El concejal señor Rubén Carvacho. es necesario estar informados, para así saber cuánto dejara de 
percibir el Municipio, por concepto de patentes. 

El Alcalde señor René De la Vega, hará todas las consultas pertinentes. 

El Representante del COSOC señor Ricardo Calvo, manifiesta que en otros concejos ha planteado que 
los recolectores de basura deben tener los implementos necesarios para su labor. 

El Alcalde señor René De La Vega, señala que no habiendo más varios, siendo las 14:40 horas da por 
terminada la sesión. 

ACUERDO Nº 12/2018 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

MARTES 30 DE ENERO DEL 2018 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Acta S. Extraordinaria 27.12.17, sin observac iones. 

ACUERDO Nº 13/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Acta S. Ordinaria 04.01.18, con las observaciones 
formuladas. 

ACUERDO Nº 14/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes los Costos de Mantención y Operación Proyecto 
"Adquisición Camión Multipropósito para Dirección de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", 
Código BIP 40001931 , por un monto total de $6.036.925. 

ACUERDO Nº 15/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes autorización para suscribir contrato " Seguro 
Complementario de Salud BCI", año 2018, para socios del Servicio de Bienestar, con BCI Seguros. 

ACUERDO Nº 16/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Anticipo de subvención al Ministerio de Educación, 
por un monto de $58.616.646, en 144 cuotas, equivalente a $407.060.- c/u., destinados a financia r la 
bonificación de incentivo al retiro por años de servicio, de 9 asistentes de la educación, en el marco 
de la Ley 20.964. 

ACUERDO Nº 17/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Costos de Mantención y Operación Proyecto 
" Adquisición de dos vehiculos para la Dirección de Aseo y Ornato, Comuna de Conchalí", Código 
BIP 40000336, por un monto anual estimado de $3.957.117.-

ACUERDO Nº 18/2018 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Renovación de Patente de Alcohol, Rol 4-303, a 
nombre de Claudina De Las Mercedes Toledo, RUT: 6.189.706-2, con Dirección en Barón de Juras 
Reales 3841. 


